
令和２年度 大阪府立 大冠 高等学校 第１回 学校運営協議会（記録） 

日時 令和２年７月３日(金)14時～16時 

                             場所  本 校 校 内 （授業見学）              

本 校 校 長 室（会 議） 

次 第 

 １ 配付資料の確認 等 

     １－１ 校長挨拶 

     １－２ 委員の委嘱（校長より） 

     １－３ 委員長職についての確認（校長より） 

     １－４ 委員および事務局の紹介（校長より） 

１－５ 時程の確認（教頭より） 
 

    ☆運営協議会委員                           

 お 名 前 ご 所 属 出欠 

1 
西村 孝彦 

（委員長） 
関西外国語大学 英語国際学部 教授 × 

2 
竹原 正和 

  （副委員長） 
高槻市立 第十中学校 校長 〇 

3 尾村 麻由美 銀座コーチングスクール 大阪校代表 〇 

4 深串 有里 高槻市民生児童委員 〇 

5 土井原 美智子 大冠高等学校 冠友会 会長 〇 

6 下村 美智子 大冠高等学校 PTA 会長 〇 

 

２ 校内授業見学（14：25～15：15） 

 科 目 内 容 学年 クラス 教室 

1 化学基礎 イオンについて １ １ １－１ 

2 情報 二進法 １ ２ ＬＡＮ 

3 家庭応用 ランチマットの作成 
～刺し子～ ３ １ ３－１ 

4 世界史 ルネサンス ３ ５ ３－５ 

5 英語Ⅱ Lesson3  Dear Juliet 
①読解 ②グループワーク ２ ７ ２－７ 

6 現代文 山月記 ２ ８ ２－８ 

  ３ 第１部 報告    進行：教 頭 

     ３－１ 令和２年度 学校経営計画の概要説明（校長より） 

         

     ３－２ 広報活動等について（教頭より） 

      ●今年度も第１回～第５回のオープンスクールを実施し、多くの中学生に 

参加いただくことで、進路実現の一助になればと思います。 

       その他、本校以外で行われる進学相談会等にも積極的に参加します。 

      ●今年度の「オーストラリア国際交流研修」は中止になりました。 

      ●全学年の希望者で、定期考査１週間前の土曜日に「集中勉強会」を行い 

ます。今年度は全４回を予定しています。学習環境が整った教室等で、 

毎年１００名程の生徒が参加し成果を上げています。 

      ●令和２年度入学生の出身中学校は府内５５校（R1 年度 ５２校）で、広範囲の地 

域から通学しています。       



  ４ 第２部 協議    進行：副委員長 

     協議会委員から学校への提言  

４－１ 令和２年度学校経営計画について  

 ●長期間臨時休業が続いたことで、生徒たちは人との交流がなくなり強い 

ストレスを感じています。生徒たちの心のケアがとても重要であるので、 

先生方には生徒とのかかわりを意識的に取り組んでいただきたいと思い 

ます。 

４－２ 校内授業見学での意見 

 ●高槻市の全中学校には電子黒板が配備されており、毎日の授業で活用さ 

れています。その環境に慣れている生徒が、高校の授業を受けることで 

中学校との違いに戸惑うことがあると思います。教育庁に働きかけて、 

環境整備を強く要望していただきたいと思います。 

      ●英語の授業で、生徒たちが辞書を引いて互いに相談しながら答えを考え 

ていました。このような授業が生徒たちの学びの深まりに繋がっている 

と感じました。 

 

      ５ 諸連絡 等   

第２回の日程   10 月下旬から 11 月上旬を予定 

 


